

Ornithologischen Jahresberichte des Museum Heineanum 22 (2004) - Inhalt

BIRD, D., & P. SÜDBECK: Erster Nachweis eines Grünspecht x Grauspecht-Hybriden <i>Picus viridis</i> x <i>P. canus</i> in Sachsen-Anhalt	1
First record of hybrid between Green- and Grey-headed Woodpecker <i>Picus viridis</i> x <i>P. canus</i> in Sachsen-Anhalt	
NICOLAI, B.: Die Vogelwelt im mittelalterlichen Halberstadt - Versuch einer Bestandsaufnahme	3
Avifauna in medieval town of Halberstadt - An attempt of a stocktaking	
ROBEL, D.: Über den Verbleib des Einfarbseglers <i>Apus unicolor</i> der Kanaren im Winter	29
Plain Swift <i>Apus unicolor</i> of the Canary Islands in winter	
GÜNTHER, G.: Zur Bestandsentwicklung der Spechte (Picidae) im nordöstlichen Harz (Sachsen-Anhalt) unter dem Einfluss des Eichensterbens und der forstlichen Nutzung	37
Population dynamics of woodpeckers (Picidae) in north-eastern Harz Mountains (Sachsen-Anhalt) by influence of oak decline and forest economics	
GÜNTHER, E., & M. HELLMANN: Mittelspecht <i>Picoides medius</i> brütet in abgebrochener Hainbuche <i>Carpinus betulus</i>	49
Middle Spotted Woodpecker <i>Picoides medius</i> breeding in a fragmentary Hornbeam <i>Carpinus betulus</i>	
HEDDERGOTT, M.: <i>Ornithoica turdi</i> (LATREILLE, 1812) - neu in der Fauna Thüringens (Insecta: Diptera: Hippoboscidae)	51
<i>Ornithoica turdi</i> (LATREILLE, 1812) - new in the fauna of Thuringia (Insecta: Diptera: Hippoboscidae)	
BECKER, D., & D. TOLKMITT: Erfolgreiche Mischbrut von Wendehals <i>Jynx torquilla</i> und Kohlmeise <i>Parus major</i>	55
Successful mixed brood of Wryneck <i>Jynx torquilla</i> and Great Tit <i>Parus major</i>	
WADEWITZ, M.: Entwicklung von Vogelbeständen auf den Friedhöfen in der gehölzarmen Ackerlandschaft der Börde 1996 bis 2004	59
Bird community development of cemeteries from the monotonous agricultural dominated landscape Börde 1996 – 2004	
SCHROEDER, E.: Die Familie Ferdinand Heine und die Stadt Halberstadt	85
The family of Ferdinand Heine and the town Halberstadt	
HOLZ, R., & B. NICOLAI: Heine & Heine, das Museum Heineanum und die Deutsche Ornithologen-Gesellschaft	95

Heine & Heine, the Museum Heineanum and the Deutsche Ornithologen-Gesellschaft

FOCKE, G.: Ferdinand Heine sen. und seine Zuckerfabrik 101
Ferdinand Heine sen. and his sugar-factory

MERFERT, W.: Ferdinand Heine jun. auf dem Klostersgut Hadmersleben
und die Saatzucht 111
Ferdinand Heine jun. on monastery-estate Hadmersleben and the crop-breeding

Schriftenschau 4, 28, 36, 48, 58, 82